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Дорогие друзья! В 1612 году воины народного ополчения 
под предводительством Кузьмы Минина и Дмитрия Пожар-
ского спасли от гибели Россию, продемонстрировав обра-
зец героизма и сплоченности всего народа, вне зависимости 
от происхождения и положения в обществе. День народного 
единства — праздник единения и консолидации всего россий-
ского общества. Без согласия и взаимопонимания, доверия и 
терпимости, милосердия и гуманности невозможно позитив-
ное развитие общества. Россия пережила немало политиче-
ских бурь, однако нам предстоит вместе жить и вместе рабо-
тать на благо родного города, на благо Отечества. Дорогие 
жители! Желаем вам успехов в трудовой деятельности, креп-
кого здоровья, удачи во всех начинаниях и новых свершений! 

Глава муниципального округа Гагаринский И.А. Мартынюк
Глава администрации муниципального 

округа Гагаринский Д.Ю. Лазунов
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СОБЫТИЕ

«АЛЛЕЯ НАСТАВНИКОВ»В сквере на 
Нахимовском 
проспекте состоялось 
торжественное 
открытие «Аллеи 
наставников». На 
стендах разместили 
портреты 32 
выдающихся 
личностей, чья жизнь 
и профессиональная 
деятельность тесно 
связаны с юго-
западом столицы.

Этот год объявлен в России 
Годом педагога и наставника. 
Создание «Аллеи наставников» 
в ЮЗАО — еще один способ 
напомнить о той важной роли, 
которую играют учителя в жиз-
ни каждого человека. Это ме-
сто станет символом важности 
педагогики и наставничества в 
воспитании молодого поколе-
ния.

На стендах увековечены 
фамилии 32 выдающихся дея-
телей, настоящих профессио-
налов своего дела Юго-Запада 
столицы. Это заслуженные пе-
дагоги, ученые, врачи, артисты, 
художники, строители – все те, 
кто внес огромный вклад в раз-
витие страны и воспитал целые 
плеяды учеников. Среди них 
почетные места заняли портре-
ты людей, профессиональная 
жизнь которых тесна связана 
с Гагаринским районом. На-
пример, актер, театральный 
режиссер и педагог народный 
артист СССР Армен Джигар-
ханян, создавший в 1996 году 

свой драматический театр на 
Ломоносовском проспекте, 
композитор и дирижер, ос-
нователь детского Ансамбля 
песни и пляски заслуженный 
деятель искусств РСФСР Вла-
димир Локтев, работавший во 
Дворце пионеров, театральный 
деятель, драматург народная 
артистка СССР Наталия Сац, 

основавшая первый в мире Мо-
сковский детский музыкальный 
театр (сегодня это Театр име-
ни Наталии Сац на Проспекте 
Вернадского), российский ар-
тист цирка, народный артист 
РФ Аскольд Запашный, кото-
рый является художественным 
руководителем Большого Мо-
сковского цирка.

ВОЕНКОМАТ ИНФОРМИРУЕТ

ОСЕННИЙ ПРИЗЫВ
Согласно Указу Президента РФ от 29.09.2023 
№ 735 «О призыве в октябре–декабре 2023 г. 
граждан Российской Федерации на военную 
службу и об увольнении с военной службы 
граждан, проходящих военную службу по призыву» 
1 октября 2023 года начался осенний призыв, 
который будет проходить до 31 декабря 2023 
года. В войска будут призваны граждане РФ в 
возрасте от 18 до 27 лет, не пребывающие в запасе 
и подлежащие призыву на военную службу. 
Объединённый военный комиссариат Гагаринского 
района (ОВК Гагаринского района).
Телефон приемной: 8-499-135-10-23.
Дни и часы приема: понедельник, среда — 
с 10.00 до 17.00 (перерыв 13.00–14.00).

МУЗЕЙ ПОД ОТКРЫТЫМ НЕБОМ
Как сообщил Мэр 
столицы Сергей 
Собянин, 5–7 ноября 
на Красной площади 
будет работать 
музей под открытым 
небом. Экспозиция 
познакомит с историей 
начала Великой 
Отечественной войны 
и расскажет о Москве 
того времени.

Открытие музея посвящено 
82-й годовщине со дня проведе-
ния легендарного военного пара-
да 7 ноября 1941 года на Красной 
площади. 

«Экспозиция познакомит с 
историей начала Великой Отече-
ственной войны и бытом жителей 
Москвы того времени, которые 
героически защищали свой го-
род. Также здесь пройдут теа-

трализованные представления о 
жизни простых граждан в период 
решающих событий осени 1941 
года», — написал в своем теле-
грам-канале Мэр Москвы.

Горожане и гости столицы 
смогут увидеть военную технику 
времен Великой Отечественной 

войны: знаменитый танк Т-34, 
зенитную пушку АЗП-39, бро-
неавтомобиль ФАИ-М и многое 
другое.

Музей будет работать с 10:00 
до 20:00, посетить его можно 
бесплатно.

По материалам mos.ru

Фото: https://www.mos.ru/news/item/130666073/
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ПАМЯТНИК ЮРИЮ ГАГАРИНУ 
БУДЕТ ОТРЕСТАВРИРОВАН

В Москве началась реставрация памятника 
Юрию Гагарину на Ленинском проспекте. 
Работы завершатся в 2025 году. За их ходом 
проследят специалисты Мосгорнаследия.

В этом году отреставрируют 
стилобат и цоколь памятника, а 
также плиты облицовки приямка. 
Поверхности очистят от загряз-
нений, удалят пятна от потеков 
и краски. Кроме того, специали-
сты восстановят все утраченные 
фрагменты, устранят сколы и 
трещины. Облицовочные камен-
ные плиты из лабрадорита отпо-
лируют, и они вновь засверкают 
на солнце. В следующем году 
специалисты начнут реставра-
цию постамента и скульптуры 
космонавта. По всей высоте 
42-метрового памятника возве-
дут леса. 

«В 2022 году было проведено 
обследование монумента. В не-
удовлетворительном состоянии 
оказались стилобат, ребристый 
постамент, а также скульптуры 
Юрия Гагарина и макета спуска-

емого аппарата «Восток». Об-
наруженные дефекты влияют 
как на облик памятника, так и на 
его техническое состояние. Все 
работы будут проводиться под 
контролем специалистов Мос-
горнаследия и займут не менее 
двух лет. Памятник имеет статус 
выявленного объекта культурно-
го наследия», — рассказал глава 
столичного Департамента куль-
турного наследия Алексей Еме-
льянов.

В 1968 году площадь Калуж-
ская Застава на Ленинском про-
спекте стала называться пло-
щадью Гагарина в честь полета 
в космос первого космонавта. 
Затем в июле 1980 года здесь 
установили памятник Юрию Гага-
рину. Место выбрали неслучайно. 
Именно по Ленинскому проспек-
ту 14 апреля 1961 года первый 

космонавт направлялся из аэро-
порта Внуково в Кремль с докла-
дом о своем полете. Его встреча-
ли ликующие москвичи.

Памятник представляет собой 
14-метровую фигуру космонавта, 
устремленную ввысь. Скульптура 
установлена на высокий ребри-
стый постамент, символизирую-
щий старт космической ракеты. 
На площадке рядом с монумен-
том находится макет корабля 
«Восток». Его украшает надпись: 
«12 апреля 1961 года советский 
космический корабль “Восток” с 
человеком на борту совершил по-
лет вокруг земного шара. Первый 
человек, проникший в космос, — 
гражданин Союза Советских Со-
циалистических Республик Юрий 
Алексеевич Гагарин».

Основная часть скульптурной 
композиции выполнена из ти-
тана — сверхпрочного металла, 
который используется при строи-
тельстве космических аппаратов. 
Фигура Юрия Гагарина состоит 
из 239 элементов, скрепленных 
болтами.

Авторы памятника — скуль-
птор Павел Бондаренко, архитек-
торы Яков Белопольский и Федор 
Гажевский, конструктор Алексей 
Судаков.

Реставрация и сохранение 
памятников культуры являются 
одними из приоритетов в работе 
Правительства Москвы. С 2011 
года в городе отреставрировали 
139 объектов монументального 
искусства.

По материалам mos.ru

НАШ РАЙОН

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

РАДУЕТ, КОГДА ЕСТЬ РЕЗУЛЬТАТ

– Анастасия Валентинов-
на, прошел год после избра-
ния Вас депутатом. Какие 
итоги уже можно подвести? 
С какими вопросами к Вам 
чаще всего обращались жи-
тели, какие проблемы прихо-
дилось решать?

– Депутатская работа — но-
вый для меня опыт, я впервые 
была избрана депутатом в сен-
тябре прошлого года. И хотя 
моя основная деятельность 
связана с работой с людьми, 
но от жителей поступают раз-
ноплановые обращения и при-
ходится подключать специали-
стов из разных областей. 

Больше всего вопросов от 
жителей поступает по ЖКХ и 
благоустройству. Хочу отме-
тить, что таких масштабных ра-
бот, как в этом году, давно не 
проводилось в районе. Многие 
относились к изменениям с опа-
ской, но страхи жителей вско-
ре были развеяны. Например, 
округ, от которого я избиралась, 
изменился только к лучшему: 

в 30-м квартале Гагаринско-
го района были обновлены 13 
дворовых территорий, 6 дет-
ских и 2 спортивные площадки. 
При этом новые комплексы не 
только красивые, но и имеют 
все необходимые сертификаты 
безопасности, а покрытия — 
мягкие и травмобезопасные. 
Появились тренажеры, на ко-
торых жители могут бесплатно 
заниматься, поддерживая себя 
в хорошей физической форме. 

В течение всего периода 
проведения работ ко мне часто 
подходили жители с различны-
ми просьбами — где-то что-то 
доделать, что-то исправить. 
Такие вопросы я старалась ре-
шать на месте и приглашала на 
встречу представителей ГБУ 
«Жилищник», управы. И хочу 
отметить, что специалисты ГБУ 
«Жилищник» всегда идут на кон-
такт, помогают, внимательно от-
носятся к просьбам жителей. 

– Какие проекты были ре-
ализованы городом на терри-
тории района в этом году?

– Например, в этом году 
фантастически преобразился 
парк 40-летия ВЛКСМ. Каж-
дый день я прохожу через 
него. И если раньше там гуля-
ли только владельцы собак, то 
сейчас парк «ожил» — появи-
лось много детей, молодежи, 
«серебряных» жителей. Здесь 
была обновлена дорожно-
тропиночная сеть, установле-
но новое наружное освеще-
ние, новые лавочки и урны, 
появилось 4 новые детские 
площадки, а для любителей 
экстремальных видов спорта, 
которые отрабатывают трю-
ки на велосипедах и скейт-
бордах, открылся скейт-парк. 
Кроме того, были отреставри-
рованы скульптурные компо-
зиции и фонтаны около Театра 
имени Наталии Сац. 

Появилась и еще одна зона 
притяжения — летом в нашем 
районе открылся памятник че-
ловеку-легенде Симону Боли-
вару. Статуя борцу за незави-
симость Латинской Америки 
расположена в сквере на пере-
сечении проспекта Вернадско-
го и Университетского проспек-
та, и близлежащая территория 
облагорожена. 

– Какие еще направления 
депутатской деятельности 
Вы хотели бы отметить как 
наиболее важные? 

– Как депутат работаю в 
тесном взаимодействии с об-
щественными организациями 
района: Советом ветеранов, об-
ществами инвалидов, несовер-
шеннолетних узников фашизма, 
жертв политических репрессий. 
Стала более плотно работать с 
многодетными семьями. И осо-
бо хочу подчеркнуть, что все 
мероприятия администрации и 
Совета депутатов совершенно 
бесплатны и мы приглашаем на 
них жителей! Новое направле-
ние работы — сбор гуманитар-
ной помощи для бойцов в зоне 
СВО. Уже неоднократно мы от-
правляли такую помощь — гене-
раторы, теплые вещи, продукты 
питания. Только на днях очеред-
ная партия помощи, собранная 
Советом депутатов, админи-
страцией и ЦСО «Гагаринский», 
была доставлена бойцам. Хочу 

рассказать еще об одном про-
екте, который я веду — «Лица 
нашего района». В своих соцсе-
тях я публикую рассказы о жите-
лях Гагаринского района, ведь у 
нас проживает очень много за-
служенных и известных людей.

– Сложно ли быть депута-
том?

– Работа депутата, конеч-
но, требует много времени, но 
она интересна и главное — ты 
видишь результат своей ра-
боты. И даже если изначально 
житель, который приходит к 
тебе на прием, настроен не со-
всем доброжелательно, всегда 
есть возможность сесть с ним 
рядом, обсудить проблему, 
решить, куда направить необ-
ходимый депутатский запрос, 
как можно помочь. И я получаю 
удовлетворение от того, что по-
лучается помочь жителям. 

– Какие задачи стоят 
перед Советом депутатов в 
перспективе?

– В ближайшие четыре года 
еще предстоит много работы. 
Ведь необходимо провести бла-
гоустройство и других дворовых 
территорий. Нужно продолжать 
прямой диалог с жителями, 
чтобы узнавать о проблемах из 
первых уст. И конечно, жители 
должны знать, что депутат до-
ступен, что мы можем вместе 
обсудить все проблемы и при-
нять нужное решение.

Анастасия 
Валентиновна
МОЗГАЛЕВА
депутат муниципального 
округа Гагаринский, 
заведующий филиалом 
«Гагаринский» ТЦСО 
«Ломоносовский». 

Мы попросили Анаста-
сию Валентиновну расска-
зать о ее депутатской дея-
тельности.
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На церемонии открытия 
спортивного комплекса при-
сутствовали глава управы Гага-
ринского района С.В. Ширяев, 
глава муниципального округа 
Гагаринский И.А. Мартынюк, 
глава администрации муници-
пального округа Д.Ю. Лазунов и 
депутат Совета депутатов муни-
ципального округа Гагаринский 
В.И. Лисник.

В рамках мероприятия со-
стоялись соревнования по 
мини-футболу, настольному 
теннису, стритболу, петанку, 
ниндзя-парк, трекбол, а также 
«челендж» с тренерами в зоне 
тренажеров.

Во время реконструкции на 
территории стадиона обнови-

ли все покрытия, разместили 
больше спортивных снарядов, 
тренажеров и площадок. «Пио-
нер» стал новым полноценным 
спортивным кластером на тер-
ритории района — здесь мож-
но играть в футбол, баскетбол, 
текбол, теннис и многое другое. 
Различные тренажеры с утяже-

лителями, турники и воркаут  
— зона, полоса препятствий в 
стиле «Русский ниндзя», места 
для прыжков в длину с места 
и с разбега — отличное про-
странство для активного отды-
ха, сдачи нормативов ГТО или 
проведения соревнований раз-
личного уровня. Более того, те-
перь здесь работает пункт бес-
платного проката спортивного 
инвентаря. 

Стадион «Пионер» (пло-
скостное спортивное соору-
жение на ул. Фотиевой, вл. 
14-18) по итогам окружного 
этапа городского смотра-
конкурса «Московский двор-
спортивный двор» 2023 года 
занял первое место в номи-
нации «Лучший спортивный 
двор»!

– Максим Андреевич, рас-
скажите, пожалуйста, о своей 
депутатской работе. 

– Я живу в Гагаринском райо-
не с 1997 года, а до этого учился 
здесь в школе. Такая связь помо-
гает лучше понимать район, об-
щаться с жителями на улице, а не 
на официальных встречах. Я живу 
в 1-м избирательном округе, а 
работаю в МГУ. И зимой, и летом 
добираюсь до работы на велоси-
педе и проезжаю весь район. Я 
даже специально меняю марш-
руты, чтобы путь пролегал и по 
улице Косыгина, и по Ленинскому 
проспекту, и по дворовым терри-
ториям и была возможность по-
смотреть, как идет благоустрой-
ство, хорошо ли убирают снег, не 
складируют ли его в неположен-
ных местах. 

Для депутата важно каждый 
день видеть, чем живет район, 
воспринимать общую картину. 
Приходят жители, говорят о сво-
их проблемах, однако без визи-
та на место иногда трудно верно 
оценить необходимость тех или 
иных работ и можно принять не-
верное решение. А когда при-
ехал, посмотрел — становится 
ясно, и видны уже не только про-

блемы одного двора, но и микро-
района в целом. Регулярная про-
верка мобилизует исполнителей, 
а жители видят, что район не без-
различен власти.

По образованию я экономист, 
а еще инженер машинострои-
тельных работ. Это помогает мне 
в работе депутата, в том числе при 
приемке работ по капремонту, а 
также в работе Комиссии Совета 
депутатов по бюджету и муници-
пальной собственности. Работа в 
этой комиссии очень важна, так 
как позволяет выделять средства 
на более актуальные статьи. На-
пример, на последнем собрании 
именно благодаря нашей комис-
сии было принято решение о пе-
рераспределении части средств, 
чтобы увеличить закупку билетов 
на новогодние представления для 
маленьких жителей нашего райо-
на. Чтобы те родители, кто не мо-
жет самостоятельно приобрести 
билеты на праздничные елки, по-
радовали своих малышей.

– Это не первый Ваш де-
путатский созыв. Как, на Ваш 
взгляд, изменилась работа 
депутата и сам Совет?

– Впервые я избрался в 2004 
году и проработал депутатом три 

созыва подряд – до 2017 года. За 
прошедшие 20 лет местное са-
моуправление, конечно, несколь-
ко потеряло в своих полномочи-
ях. Например, раньше депутаты 
имели возможность согласовы-
вать строительные проекты (хотя 
нашего района проблема то-
чечной застройки почти не кос-
нулась). Но зато, на мой взгляд, 
сейчас наши депутаты более от-
ветственны, больше болеют за 
район, потому что живут или ра-
ботают здесь. Хочу отметить, что 
за эти годы далеко вперед шагну-
ла электронная инфраструктура. 
В 2010-е годы мы общались че-
рез соцсети, они давали возмож-
ность обратной связи. Сегодня 
разработана и действует город-
ская электронная инфраструк-
тура, благодаря которой власти 
стали более открытыми: жители 
могут довести свое мнение до 
префектуры, управы, депутатов. 
Любая недоработка не останется 
незамеченной, а мнение будет 
услышано. 

У нас в Совете депутатов ве-
дется регистрация каждого при-
шедшего на прием — есть специ-
альная книга учета. Это, может, и 
формализм, но он повышает от-
ветственность депутатов, позво-
ляет контролировать, какие жа-
лобы поступили и какие действия 
для решения вопроса предпри-
няты.

Несомненно, по сравнению 
с прошлыми годами повысилась 
нагрузка на депутатов. Напри-
мер, в этом году у меня были не-
дели, когда почти каждый день я 
должен был присутствовать на 
встречах, участвовать в меропри-

ятиях, комиссиях, открытиях или 
приемке работ по капремонту. 
Смело можно сказать, что актив-
ность депутатской деятельности 
выросла в десятки раз по сравне-
нию с тем, что было 20 лет назад.

– Расскажите, как, на Ваш 
взгляд, изменился наш район.

– Москва шагнула далеко 
вперед. Реконструкция прохо-
дит по новым, очень высоким 
стандартам. Например, сегодня 
малые архитектурные формы на 
детских площадках отвечают са-
мым строгим требованиям без-
опасности и имеют современный 
дизайн. Каждый раз, проезжая 
по улице Косыгина, я любуюсь 
расположенной там детской пло-
щадкой. Это и красивые МАФы, 
и новое травмобезопасное про-
резиненное покрытие. К качеству 
материалов, оборудования и ра-
бот сложно придраться даже при 
большом желании. 

И главное — работы стали 
комплексными. 20 лет назад в 
приоритете был частичный ре-
монт — локальная замена ас-
фальта, лавочек, высадка дере-
вьев. Сейчас территорию двора 
обустраивают целиком: меняют 
все дорожное покрытие, чтобы 
не было стыков, заново создают 
детские площадки. При этом ста-
раются благоустроить не только 
двор, но и территории вдоль до-
мов, улиц, проездов. Таким об-
разом формируется комфортная 
среда во всем микрорайоне, и по 
завершении работ на протяже-
нии нескольких лет во дворы не 
заезжает тяжелая техника.

– Какие задачи предстоит 
решать Совету депутатов?

– Ближайшие четыре года 
необходимо максимально эф-
фективно распределять те ре-
сурсы, которые есть в городе и 
районе. И конечно, нельзя пре-
вращать благоустройство в по-
вод для стычек, как это было 
в предыдущем составе депу-
татов. Спор ради спора — это 
контрпродуктивно. Уверен, что 
если максимально учитывать 
желание жителей, то всегда 
будет возможность найти ком-
промисс. У жителей всегда есть 
опасения, что что-то может из-
мениться не в лучшую сторону. 
Такая ситуация складывалась и 
с реконструкцией Дворца пио-
неров. Но уже сейчас понятно, 
что эти опасения были преуве-
личены. Ведь ходили слухи, что 
территорию Дворца закроют 
навсегда. Но мы видим, что Дво-
рец изменился к лучшему, ведь 
он действительно требовал ре-
конструкции, как необходимы 
были работы и на территории. 
Например, помню, каким был 
Воробьевский пруд в 1986 году 
— я тогда занимался около него 
ЛФП. И вижу, каким красивым 
он стал после реконструкции. То 
же и со строительством новых 
станций метро. Я понимаю, что 
это строительство приносит не-
удобство жителям близлежащих 
домов. И все же эти неудобства 
временные. Город развивается, 
инфраструктура растет — все 
это необходимо столице. Уве-
рен, что пройдет немного лет, и 
все временные неудобства за-
будутся, а наши жители будут 
активно пользоваться новыми 
линиями и станциями метро. 

СПОРТ СПОРТ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

Максим 
Андреевич 
ЧИРКОВ
депутат Совета депутатов 
муниципального округа 
Гагаринский, младший научный 
сотрудник лаборатории проблем 
собственности МГУ 
им. М.В. Ломоносова. 

Мы встретились с Макси-
мом Андреевичем и побеседо-
вали на темы, связанные с бла-
гоустройством нашего района.

МОСКВА ШАГНУЛА ДАЛЕКО ВПЕРЕД

ОТКРЫЛСЯ ОБНОВЛЕННЫЙ СТАДИОН «ПИОНЕР»В нашем районе 
после реконструкции 
открыл свои ворота 
для школьников 
и всех желающих 
стадион «Пионер».

СПОРТ ВО ДВОРЕ
Конкурс «Московский 
двор – спортивный 
двор» проводится 
ежегодно с целью 
популяризации 
физкультурно-
спортивного движения, 
демонстрации 
достижений в области 
массовой физической 
культуры в столице, а 
также поощрения самых 
активных участников.

Смотр-конкурс проводится 
по пяти номинациям, в том чис-
ле — «Лучший организатор физ-
культурно-спортивной работы по 
месту жительства». В этом году 
победителем в этой номинации 
стал тренер по футболу МБУ «СЦ 
«Космос» Валерий Павлович Ми-
трофанов. Поздравляем и жела-
ем дальнейших успехов в работе! 

ПРИГЛАШАЕМ ЖИТЕЛЕЙ 
ГАГАРИНСКОГО РАЙОНА 
В СЕКЦИИ МБУ «СЦ «КОСМОС»! 
ТЕЛ.: +7 (495) 272-12-19. 
KOSMOSSPORT.RU
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КРОССВОРДОБЪЯВЛЕНИЕ

ПРАЗДНИК

По горизонтали: 3. Город, 
в котором погиб царевич Дми-
трий. 4. Патриарх Московский и 
всея Руси, которого в 1611 году 
бояре заточили в подземелье 
Чудова монастыря. 5. В каком 
городе князь Пожарский был 
воеводой? 8. Как историки на-
зывают время в истории России 
с 1598 по 1613 год? 11. Прави-
тельство русского государства в 
1610–1612 годах, состоявшее из 
семи бояр. 12. Фамилия рязан-
ского дворянина, возглавившего 
Первое народное ополчение. 14. 
Фамилия живописца XIX века, 
автора картин «Подвиг Ивана Су-
санина», «Минин и Пожарский». 
16. Имя первого царя из дина-
стии Романовых. 19. Династия 
правителей, оборвавшаяся со 
смертью царя Фёдора I Ивано-
вича. По вертикали: 1. Имя князя 
Пожарского. 2. Фамилия бегло-
го монаха Чудова монастыря, 
взошедшего на русский престол 
под именем Дмитрия I. 6. Патри-
арх, который поддержал инициа-
тиву Государственной Думы РФ 
установить празднование 4 ноя-
бря. 7. Фамилия поэта, просла-
вившего подвиг Ивана Сусани-
на. 8. Какой из польских королей 
пытался в 1612 году захватить 
Москву? 9. Город, в котором 
был установлен первый памят-
ник Ивану Сусанину. 10. Чудот-
ворная икона Божьей Матери, с 
которой выступило ополчение 
под предводительством князя 
Пожарского. 13. Фамилия ком-
позитора, написавшего оперу по 
мотивам событий 1612–1613 го-
дов. 15. Прозвище самозванца 
Лжедмитрия II — ….. вор. 17. Ка-
кую должность в городе занимал 
Минин во время польской интер-
венции1612 года. 18. Фамилия 
воеводы, выдавшего свою дочь 
за Лжедмитрия I.

Ответы на кроссворд, опубликованный в №5. 
По горизонтали: 2. Донской. 3. Скобелев. 4. Дунаевский. 5. Спасская. 7. Коломенское. 8. Новодевичий. 10. Сокольники. 11. Долгорукий. 13. Воробьевы. 16. Белый. 17. Троицкий. 
19. Садовое. 20. Неглинка. По вертикали: 1. Коломенское. 6. Успенский. 9. Колокол. 12. Кремль. 14. Останкинская. 15. Калита. 18. Мосфильм.

05.11.2023 в 12.00
Игровая программа «Выходи играть во двор», 

МБУ «ДЦ «Гагаринец» 
Ул. Строителей, д. 6, к.1

21.11.2023 в 20.00
Турнир по волейболу, посвященный Дню народного единства 
и школьным каникулам, на приз МО Гагаринский в г. Москве 

«Мой спортивный район», 
МБУ «СЦ «Космос»

Университетский пр-т, д. 3 (спортзал ГБОУ «Школа № 2086)
23.11.2023 в 15.00

Концерт «День матери», 
МБУ «ДЦ «Гагаринец»

Ул. Строителей, д. 4, к. 7

ПРИГЛАШАЕМ ЖИТЕЛЕЙ 
ГАГАРИНСКОГО РАЙОНА

ДЕНЬ ПОЖИЛЫХ ЛЮДЕЙ В ГАГАРИНСКОМ РАЙОНЕ

В этот день принято звонить 
своим бабушкам и дедушкам, 
мамам и папам, чтобы просто в 
очередной раз сказать им теплые 
слова и поделиться последними 

новостями. А органы власти устра-
иваются благотворительные ак-
ции, на которых люди «серебряно-
го» возраста собираются вместе. 

В Гагаринском районе нака-
нуне Дня пожилых людей прошла 
встреча жителей, представите-

лей общественных организаций с 
главой МО Гагаринский И.А. Мар-
тынюк, заведующий сектором по 
работе с населением управы Га-
гаринского района Л.В. Рузаковой 
и муниципальными депутатами 
А.В. Мозгалевой, Т.М. Старковой, 
М.А. Чирковым, О.П. Кузьмичевой.

На встрече были люди с ак-
тивной жизненной позицией, 
которые принимают участие 
во всех мероприятиях райо-
на и города, вносят большой 
вклад в развитие в различных 
сферах.

Глава МО Гагаринский 
И.А. Мартынюк пожелала при-
сутствующим на встрече и всем 
жителям Гагаринского района 
крепкого здоровья, активного 
долголетия, тёплых отношений, 
уюта и гармонии во всем.

По материалам: https://vk.com/irinamartynuk

Этот праздник, 
который должен 
напомнить о том, 
что старшим нужно 
помогать и уважать 
их, имеет огромную 
важность для 
общества. С 1991 
года он отмечается 
на международном 
уровне 1 октября.

ОТКРЫТЫ ВАКАНСИИ:
Водитель - от 51 000 рублей за вахту (15 дней) (мужчинам от 27 

лет предоставляется бронирование). 
Машинист - от 51 000 рублей за вахту (15 дней).
Дворник - от 60 000 рублей.
Кровельщики - от 60 000 рублей.

УСЛОВИЯ:
Оформление по ТК РФ.
Выплата з/п два раза за месяц (от 60 000 рублей в месяц/ за вахту),
премирование по результатам работы.
Карьерный рост.
Отпуск 28 календарных дней.
Оплата отпускных и больничных листов, компенсационные вы-

платы. 
График работы 5/2, вахтовый метод.
Предоставляется общежитие.

Наш адрес: 
119261, г. Москва, Ленинский проспект, д.70/11 
Сайт учреждения: www.gbu-gagarinsky.ru
E-mail: info@gbu-gagarin.ru
Запись на собеседование по тел.: 
8 (967) 106-98-20, 8 (499) 350-03-53 (доб.117)

ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ 
УЧРЕЖДЕНИЕ Г. МОСКВЫ

ЖИЛИЩНИК
ГАГАРИНСКОГО РАЙОНА 

Ответы на 

кроссворд в 

следующем 

номере


